



**Nombre de alumno: yuriceyda López Velasco.**

**Nombre del profesor: Lic. María del Carmen López silba.**

**Nombre del trabajo: elaboración de un ensayo.**

**Materia: fundamentos de enfermería 3.**

**Grado:3 cuatrimestre.**

**Grupo: B**

## Introducción

En este tema la valoración de salud de técnicas de administración de medicamentos es que se va a tratar el tema que es un examen sistemático

Del paciente para encontrar evidencia física de capacidad o incapacidad funcional

Que confirma los datos del interrogatorio y detecta nuevos signos esta la valoración es un proceso de evaluación continua y sistemática en el que se clasifican diferentes técnicas y procedimientos para tener información del paciente con aspectos físicos, mentales y emocionales y para poder saber que técnicas se hacen en enfermería de las administraciones de los medicamentos para los pacientes y como debe ser el indicado el medicamento que el doctor recomiende y saber mas que nada las recomendaciones y técnicas que se debe hacer el paciente con valoración de salud que tienen ellos que son los adultos en los signos vitales pediátricos y las técnicas de como bañar a los pacientes.

## Desarrollo

Técnicas especiales de enfermería

Administración de medicamentos

Son actividades de enfermería que se realizan bajo prescripción medica en las cuales la enfermera(o) debe enfocarlas a reafirmar los conocimientos y aptitudes necesarias para aplicar un fármaco al paciente así mismo saber a evaluar los factores fisiológicos , mecanismos de acción y las variables individuales que afectan la acción de las drogas, los diversos tipos de prescripciones y vías de administración así como los aspectos legales que involucran una mala práctica de la administración de medicamentos como personal de enfermería debe haber una importancia precauciones para administrar los medicamentos hacia el paciente que son , debe ver la hora correcta, la dosis correcta, la vía correcta , y el medicamento correcto.

El medicamento de administración por vía oral nos habla que es el procedimiento por medio del cual un medicamento es administrado por la boca y se absorbe en la mucosa gastrointestinal entre los medicamentos que nosotros podemos recetar que son en tabletas, capsulas, elixires, aceites, líquidos y suspensiones, polvos, granulados. Y su objetivo es lograr un efecto en el organismo mediante el poder de absorción que tiene el tubo digestivo. Y tiene desventajas que dice que no se administre en pacientes inconscientes , con nauseas y vómitos o con movilidad intestinal algunos medicamentos irritan la mucosa gástrica o pueden estropear los dientes del paciente, y debe tener mas que nada precauciones especiales que es la administración de un medicamento por vía oral siempre requiere de una prescripción medica verificar los cinco puntos correctos de un medicamento , verificar la caducidad , verificar si el paciente es alérgico a un medicamento ,

asegurarse que el paciente tome su medicamento y la administración de medicamentos por vía intradérmica es la introducción de agentes químicos y biológicos dentro de la dermis debajo de la piel ( palpula) y el objetivo es lograr una absorción mas lenta en la piel que en el tejido celular subcutáneo y muscular para eso ay unos materiales que uno va a utilizar que son torundas alcoholadas , bandeja o charola para los medicamentos, tarjeta de registro , jeringa de 1ml , gasas estériles y guantes y la administración de medicamentos por vía subcutánea: es la introducción de un medicamento ( sustancias biológicas o químicas en el tejido subcutáneo y la administración de medicamentos de vía intramuscular es la introducción de sustancias químicas o biológicas en el tejido muscular por medio de jeringas y agujas y tiene ventajas que son el medicamento se absorbe rápidamente se puede administrar mayores cantidades solución

y la administración de vía intravenosa es la introducción de una sustancia medicación directamente al torrente sanguíneo a través de una vena utilizando jeringa y aguja por medio de venoclisis el objetivo es introducir la dosis precisa de un medicamento al torrente circulatorio.

Valoración de los signos vitales pediátricos: en los signos vitales ay que chacra a los bebes que tienen su temperatura, presión arterial, frecuencia respiratoria y pulso e identificar los cambios positivos y negativos del bebe y el objetivo es: valorar el estado de salud o enfermedad y ayudar a establecer un diagnóstico. Y los materiales son: para la temperatura es termómetro, hoja de registro, y bolígrafo y respiración un reloj con segundero y hoja de registro y bolígrafo y el pulso reloj de segundero y la presión arterial estetoscopio y el niño se debe checar la evaporación, radiación y la conducción y la convección.

y la valoración de la salud en el adulto: que dice que la valoración geriátrica integral( VGI ) es un proceso interdisciplinario multidimensional enfocado en determinar el deterioro en las áreas médicas , psicológica funcional , social y familiar de una persona de edad avanzada así como sus recursos con el fin de desarrollar un plan integral de manejo y seguimiento se recomienda realizar una valoración geriátrica integral a todos los pacientes mayores de 60 y mas años por lo menos una vez al año en atención primario , la farmacoterapia puede complicarse por la incapacidad de los ancianos para comprar u obtener los fármacos o para seguir los tratamientos prescritos la multipatología en el anciano provoca un consumo mayor de fármacos y a su vez incrementos adversas a medicamentos las recomendaciones es el aumentar el numero de medicamentos se incrementa la frecuencia de efectos adversos y se empeora el cumplimiento terapéutico y asegurarse de no percibir los medicamentos considerados como inapropiados para pacientes geriátricos de acuerdo con los criterios de Beers. Se recomienda empezar el tratamiento farmacológico en pacientes geriátricos con dosis baja dentro de los limites terapéuticos y ajustarlas progresivamente y se recomienda que el paciente este tomando en consideración en tiempo los medicamentos que le recetaron por el doctor.

tipos de baño de los pacientes es la definición del conjunto de actividades dirigidas a proporcionar el aseo personal y comodidad del paciente como el baño de la regadera, bañera de esponja, baño parcial y el objetivo que el paciente se bañe bien y cuidadosamente para mejorar la calidad de vida del paciente y este mas que nada higiénicamente.

## CONCLUSION

Que en este tema supimos y vimos como son los cuidados del paciente con los medicamentos que se le debe administrar y como valorarlos y sus técnicas para bañar el paciente cuando este enfermo y se debe hacer con una buen practica y tener mas que nada mucha vocación en enfermería para así administrar medicamentos y dar muy bien las recomendaciones para el paciente y como tratar con amabilidad nuestros pacientes y dar un objetivo de las necesidades de los pacientes.

## Bibliografía

Ackley B.j . Ladwig GB manual de diagnósticos de enfermería guía para la planificación de cuidados 7 ed. Madrid: Elsevier: 2006 S

Alfaro – Lefevre R. pensamiento crítico y juicio clínico en enfermería 4 ed. Madrid; Elsevier; 2009 S.